



Masters Nordique France

A l'attention de la famille de Jean-Claude

Hommage transmis par Patrick Jamroz, membre de notre association et proche de Jean-Claude

C'est avec beaucoup de tristesse que nous avons appris le décès de Jean-Claude.

Sportif de longue date, Jean-Claude était également devenu une figure du ski nordique.

A presque 80 ans, il était resté un passionné de sport et aimait bien nous parler de ses antécédents sportifs.

Membre de l'association MASTERS NORDIQUE FRANCE depuis 2016, nous aimions le retrouver à l'occasion du marathon de Bessans et des championnats de France.

Jean-Claude, nous sommes heureux d'avoir pu partager ensemble des instants de plaisir. Tu continueras de vivre dans nos souvenirs.

Le bureau directeur de l'association s'associe à moi pour partager votre douleur et vous présenter ses sincères condoléances.

Jean-michel Joyaud

Président de l'association Masters Nordique France

Association Masters Nordique France 5 rue de l'ancienne brasserie 38120 SAINT-EGREVE

Association régie par la loi 1901 - agrément n° W381013258

courriel : masters.nordique.france@gmail.com site : masterskidefond.fr